

Kirab 1.000 Meter Merah Putih Hari Santri

BOYOLALI (KR) - Ribuan santri Pondok Pesantren (Ponpes) Salafiyah Darusallam, Kacangan, Andong, Boyolali, bersama masyarakat menggelar Kirab Seribu Meter Bendera Merah Putih, Sabtu (22/10). Kirab ini menempuh jarak 2,5 kilometer dengan berkeliling kota kecamatan.

Pengasuh Ponpes Salafiyah Darusallam, Muhammad Zaidun Al Qusairi, mengatakan, Kirab Seribu Meter Bendera Merah Putih digelar untuk memperingati Hari Santri 2022. Tujuannya untuk menumbuhkan rasa nasionalisme santri agar lebih mencintai Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). "Kirab ini menempuh jarak 2,5 kilometer mengelilingi Kecamatan Andong. Kegiatan ini untuk lebih menyemangatkan agar santri lebih mencintai NKRI, memupuk rasa nasionalisme, sekaligus sebagai bentuk rasa terimakasih kita pada pahlawan yang telah luar biasa memperjuangkan kemerdekaan negara kita," kata Muhammad Zaidun Al Qusairi.

Dijelaskan, peserta kirab antara lain para santri bersama masyarakat Nahdlatul Ulama (NU), dan sejumlah tokoh dengan total sekitar 1.200 peserta. Untuk bendera merah putih sendiri sepanjang 1000 meter. Kegiatan kirab kali ini yang pertama dan akan menjadi agenda rutin setiap tahun pada peringatan Hari Santri. "Inshaallah kami nanti tahun-tahun ke depan akan menggandeng seluruh pondok pesantren yang ada di Kecamatan Andong, sehingga akan lebih besar," jelasnya.

Ketua Tanfidyah Ranting Desa Pranggong, Wagimin, menambahkan, dengan suksesnya kegiatan kirab peringatan Hari Santri 2022 di Pondok Pesantren Salafiyah Darusallam kali ini diharapkan ke depan kegiatan serupa bisa lebih besar. "Santri adalah garda NKRI yang paling depan bersama para kyai, para alim ulama, para habib, dan sebagainya membangun bersama untuk negeri yang tercinta Republik Indonesia," ujarnya. (R-3)

MAWIL KAHMI JATENG DILANTIK

Masrifan Djamil Koordinator Presidium

SEMARANG (KR) - Keluarga Alumni Himpunan Mahasiswa Islam (KAHMI) punya peran penting dalam sejarah kepemimpinan bangsa Indonesia. Kader terbaik dari HMI dan KAHMI telah turut serta dalam perjuangan peningkatan kesejahteraan masyarakat. "Pada Pemilu 2024, KAHMI harus mampu menyampaikan visi kebangsaan yang luar biasa untuk peningkatan kesejahteraan dan keadilan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia," kata Presidium Majelis Nasional (MN) KAHMI Prof Dr Siti Zuhro, MA, Sabtu (22/10).

Siti Zuhro mengatakan itu pada pelantikan pengurus MW KAHMI Provinsi Jawa Tengah (Jateng) periode 2022-2027 di Hotel Pandanaran. Dr dr Masrifan Djamil MPH MMR dipercaya menjadi Koordinator Presidium MW KAHMI sedangkan sekretaris MW KAHMI Jateng dipercayakan pada Sapto Widodo.

Siti Zuhro mengatakan tantangan besar KAHMI ada di depan mata. Banyak sekali permasalahan bangsa yang dihadapi dan membutuhkan solusi terbaik guna penyelesaian. Sumber daya KAHMI diharapkan terlibat dalam penyelesaian. Diantara persoalan adalah ketimpangan ekonomi dan krisis ekonomi. "Di Indonesia terjadi ketimpangan ekonomi, di dunia masuk dalam urutan ke 6, tetapi ini sebelum krisis terjadi. Kemungkinan kini bertambah," katanya. Kahmi punya peran strategis untuk menemukan solusi yang dihadapi dan membawa bangsa ini menuju pada peningkatan kesejahteraan.

Koordinator Presidium Kahmi Jateng Dr dr Masrifan Djamil, MPH., MMR mengatakan KAHMI bukanlah ormas dan KAHMI Jawa Tengah terus bekerja untuk kejayaan umat. (Osy)



KR-Zaini Arrosyid

Pelantikan KAHMI dan Forhati Majelis Wilayah Jateng.

PBS Salatiga dan BSSN Lakukan Diseminasi

SALATIGA (KR) - Politeknik Bhakti Semesta (PBS) Salatiga menerima kunjungan dari Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN) melaksanakan kegiatan bersama Diseminasi Pembangunan Ekosistem Peningkatan Kapabilitas SDM Keamanan Siber dan Sandi di Ruang Broadcast Politeknik Bhakti Semesta, Kamis (20/10).

Acara dihadiri 5 orang anggota Tim BSSN dari Direktorat Kebijakan SDM Keamanan Siber dan Sandi. Citra Pratiwi selaku Komisaris Kutus Kutus, Organ Yayasan Kutus Kutus Bhakti Semesta, Jajaran Pimpinan Politeknik Bhakti Semesta dan Dosen Program studi Rekayasa Keamanan Siber turut menyambut kedatangan tim BSSN.

Acara diawali sambutan terima oleh kedua belah pihak, campus tour kemudian acara inti pemaparan ketua tim BSSN Lestyan Mandriah SE MM tentang Peta Okupasi Nasional Keamanan Siber dan program peningkatan SDM KSS bagi akademisi melalui fasilitasi sertifikasi melalui LSP, kemudian ditutup dengan diskusi serta tanya jawab.

Pada sesi tanya jawab, pihak BSSN memberikan kesempatan kepada Politeknik Bhakti Semesta untuk melakukan kerja sama lebih erat berupa pengiriman dosen dari Politeknik milik BSSN sebagai pengajar, sinkronisasi kurikulum pembelajaran serta membuka kesempatan bagi mahasiswa untuk melaksanakan kegiatan magang di BSSN.

"Kehormatan bagi Politeknik Bhakti Semesta mendapat kesempatan menjadi tuan rumah satu-satunya di Salatiga dalam kegiatan yang dilaksanakan oleh BSSN dengan maksud sebagai sarana membangun ekosistem peningkatan SDM KSS dan bertujuan untuk mendorong terciptanya peningkatan kapabilitas SDM bidang keamanan siber dan sandi yang kompeten dan berdaya saing secara massif. Hal itu dikarenakan Politeknik Bhakti Semesta merupakan kampus vokasi swasta pertama di Indonesia yang memiliki program studi Rekayasa Keamanan Siber yang kompetensi keilmuannya selaras dengan bidang kerja dari BSSN. (Sus)

SPEKTAMADES SUMPAAH PEMUDA 2022 HADIRKAN DENY CAKNAN

BPR BKK Wonogiri Raih Platinum Award Kategori Sangat Bagus

WONOGIRI (KR) - Maraknya praktik pinjaman online (pinjol) maupun rentenir di tengah masyarakat akhir-akhir ini sudah sangat meresahkan. Selain menjerat nasabah pinjol dan rentenir harus dilawan kalangan perbankan resmi khususnya PT BPR BKK Wonogiri (Perseroda) melalui cara-cara yang simpatis dan menarik yakni dengan meningkatkan serta mendekatkan pelayanan nasabah yang murah, mudah, cepat dan efisien.

Wakil Bupati Wonogiri Setyo Sukarno mengungkapkan pada malam penarikan Undian Tabungan Masyarakat Desa (Tamades) 2022 PT BPR BKK Wonogiri di Alun-alun Giri Krida Bakti Wonogiri, Jumat (20/10) malam. Gelaran acara bertajuk Spektamades yang di-

ramaikan penyanyi top Deny Caknan dan Sukir Genk tersebut Wabup Setyo Sukarno melaunching dua layanan baru inovasi BPR BKK Wonogiri Perseroda yakni KRANS (Kredit Air Bersih dan Sanitasi) serta WARIS (Wonogiri Akses QRIS).

Dirut PT BPR BKK Wonogiri Perseroda, Sarti SE MM, melaporkan kinerja BPR yang dia pimpin hingga akhir September 2022 menunjukkan prestasi yang menggembirakan dan sehat.

Dari sisi aset, kata Sarti, tercapai 98,63 persen atau senilai Rp 570.628.253.000. Besarnya laba dilaporkan Rp 11.081.162.000 (sebesar 107,87 persen) dan NPL sebesar 5,28 persen.

"Kami optimis mampu setor deviden tahun 2023 atas



KR-Djoko Santoso HP

Jajaran Pimpinan BPR BKK Wonogiri.

laba 2022 untuk Pemprov Jateng Rp 3.302.704.000 dan kepada Pemkab Wonogiri Rp 3.048.650.000," tandas dia sembari menambahkan acara ini juga dalam rangka memeriahkan Sumpah Pemuda 2022.

Atas keberhasilan PT BPR BKK Wonogiri itu pihaknya menyalurkan CSR sebagai bentuk kepedulian sosial kepada masyarakat senilai Rp 360 juta untuk

beasiswa anak keluarga kurang mampu, RTLH serta bantuan bagi anak yatim-piatu di Kota Sukses.

BPR BKK Wonogiri yang memiliki motto 'Meraih sukses bersama, bersama meraih sukses' Go Nyawiji Seseareng Mbangun Wonogiri' ini tahun 2022 meraih 4 penghargaan nasional, salah satunya Platinum Award dari Majalah Infobank atas kinerja keuangan selama

2021-2022 dengan predikat Sangat Bagus.

Spektamades BPR BKK Wonogiri Perseroda 2022 yang dibanjiri ribuan fans Deny Caknan dan Sukir Genk termasuk Bupati Wonogiri Joko Sutopo (Jekek) menyedekahkan hadiah utama 1 unit Toyota Avanza, hadiah pertama Daihatsu Grand Max, 12 unit sepeda motor, 12 unit kulkas, 12 unit TV LED 32 inci.

Dalam pengundian hadiah yang disaksikan notaris, Polres dan dinas terkait hadiah utama Toyota Avanza jatuh ke tangan nasabah Agus Wahono warga Kemenggon Wonokeling Kecamatan Girimarto Wonogiri. Sedangkan hadiah pertama Daihatsu Grand Max diraih Maryono Taslim, warga Desa Sendang Kecamatan Purwantoro. (Dsh)

Klaten Akan Dilengkapi Satpol PP Pariwisata

KLATEN (KR) - Bupati Klaten Sri Mulyani, mewacanakan akan membentuk Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Pariwisata dan Satpol PP Pedagang Kaki Lma (PKL). "Karena saat ini sektor pariwisata di Klaten semakin bergeliat dan keberadaan PKL juga

sangat berkembang, sehingga dipandang perlu dibentuk Satpol PP Pariwisata dan Satpol PP PKL," kata Sri Mulyani, Minggu (23/10).

Sri Mulyani meminta Penjabat (Pj) Sekda dan Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya

Manusia (BKPSDM) Kabupaten Klaten untuk mengajagi peraturannya, termasuk jika dipandang perlu berkoordinasi dengan Kemen-PAN-RB. "Kalau payung hukumnya ada dan Kemen-PAN-RB mengizinkan, maka Pemkab Klaten segera mengadakan tenaga Satpol PP Pariwisata dan Satpol PP PKL," jelas Sri Mulyani.

Sri Mulyani menegaskan komitmennya untuk mendukung berbagai kegiatan Satpol PP yang mendukung kerja urusan pemerintahan seperti penegakan Perda dan Perkada, peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD), hingga menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pemkab Klaten juga memperhatikan

berbagai fasilitas anggota Satpol PP termasuk seragam, agar tidak ada anggota Satpol PP yang seragamnya lusuh.

Sri Mulyani, mengapresiasi atas terselenggaranya kegiatan peningkatan kapasitas kelembagaan dan SDM Satpol PP dan Damkar dalam rangka penegakan Perda dan Perkada serta menjaga keamanan ketertiban masyarakat Kabupaten Klaten.

Kepala Satpol PP Provinsi Jateng Drs Budi Santosa, menegaskan, Satpol PP bertugas membantu Bupati Klaten dalam menyelenggarakan ketertiban umum, keamanan masyarakat dan perlindungan masyarakat dan masuk dalam

urusan wajib pelayanan dasar. Budi Santosa menjelaskan, Satpol PP kelembagaannya sampai desa, yakni Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) yang dulu dikenal Hansip. Bahkan, Kepala Desa (Kades) maupun Kepala Kelurahan selaku Kasatlinmas.

Kepala Satpol PP Kabupaten Klaten, Joko Hendrawan mengatakan telah mengadakan kegiatan peningkatan kapasitas kelembagaan dan SDM Satpol PP dan Damkar. Hal itu dalam rangka penegakan Perda dan Perkada serta menjaga keamanan ketertiban perlindungan masyarakat Kabupaten Klaten, dan diikuti 107 anggota Satpol PP dan Kasi Trantib Kecamatan. (Sit)



KR-Sri Warsiti

Bupati Klaten Sri Mulyani memberi pengarahan pada Satpol PP.

Tanah Longsor Terjadi di Lereng Gunung Prah

TEMANGGUNG (KR) - Bencana alam tanah longsor terjadi di lereng Gunung Prah di Kecamatan Tretep, Pringsurat dan Kecamatan Gemawang Kabupaten Temanggung, Jumat (21/10). Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) kabupaten setempat masih melakukan asesmen. Catatan awal dampak bencana ini tiga rumah rusak dan tidak ada korban jiwa maupun luka.

Relawan dan warga berusaha untuk membuka akses jalan yang tertutup setelah hujan reda dan dinyatakan aman tidak ada longsor susulan. Sedangkan di lokasi yang berpotensi ada longsor susulan petugas memasang portal larangan melintas. Kepala Pelaksana Harian BPBD Kabupaten Temanggung Toifur Hadi

mengatakan longsor terjadi di sejumlah titik di Kecamatan Tretep dan Gemawang. Di Kecamatan Tretep ada sedikitnya 9 titik longsor sedangkan di Kecamatan Gemawang ada satu titik longsor.

"Kecamatan Tretep dan Gemawang menjadi daerah rawan longsor, sehingga sedari awal telah dilakukan sosialisasi antisipasi bencana alam tanah longsor," kata Toifur Hadi, Jumat (21/10). Dikatakan di Kecamatan Tretep longsor terjadi di Dusun Wates Rt 5 Rw 7 Desa Wates Rt 05/07. Longsor terjadi akibat luapan irigasi dan membanjiri rumah warga. Di Desa Campurejo longsor terjadi di Dusun Sarangan tanah dan jalan raya penghubung Sarangan menuju Pringlegi dan berdampak memutus

jalan, sehingga tidak bisa dilalui kendaraan roda 2 maupun 4.

Di Desa Campurejo juga terjadi longsor di Depan SDN Campurejo yang menutup akses jalan di depan SD tersebut. "Material longsor menutup akses jalan dari Campurejo menuju Sarangan," katanya. Toifur menyampaikan longsor di Desa Bonjor mengakibatkan tertutupnya badan jalan Desa, sedangkan di Desa Nglarangan, talud longsor di samping jalan raya namun bisa terkondisikan. "Longsor di Desa Tempelsari tepatnya di Dusun Sekidang rt 08 rw 01, yakni tebing di belakang rumah Slamet," kata Toifur.

Toifur mengatakan di Kecamatan Gemawang longsor terjadi di Dusun Mandang yang menimpa dua ru-

mah dan membuat dinding rumah rusak. Longsor juga terjadi di Dusun Dawunan Desa Nglorog Kecamatan Pringsurat. "Longsor ini menimpa rumah warga dan tidak ada korban jiwa," kata dia. Dikatakan, BPBD ma-

sih melakukan asesmen, karena telah malam sehingga perbaikan dan pembukaan akses jalan baru akan dikerjakan Sabtu pagi, meski begitu ada sejumlah jalan yang telah berhasil dibuka. (Osy)



KR-Zaini Arrosyid

Bencana Alam Tanah Longsor terjadi di Lereng Gunung Prah, rusak rumah hingga memutus akses jalan.

AKIBAT TERJANGAN BANJIR KALIPROGO

Banyak Tanah Warga Menjadi Korban

MAGELANG (KR) - Tidak sedikit tanah di tepi aliran Kaliprogo yang ada di wilayah Dusun Ngiwon Desa Banyuwangi Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang yang menjadi korban terjangan banjir aliran Kaliprogo, Jumat (21/10). Bahkan saluran irigasi juga mengalami kerusakan, yang mengakibatkan beberapa hektar lahan pertanian warga terganggu karena tidak ada aliran airnya.

Kepala Desa Banyuwangi Asnawi kepada KR di lokasi kejadian, Sabtu (22/10), diantaranya mengatakan banjir yang terjadi di aliran Kali Progo, Jumat malam sekitar pukul 19.15 juga mengakibatkan tanah lebih sekitar 4 meter, tinggi bervariasi antara 3-4 meter dan panjang sekitar 125 meter ikut terdampak. Jarak antara bangunan rumah

warga dengan tepi aliran sungai ada yang tinggal sekitar 1 meter, itupun ada beberapa bagian yang sudah retak.

Dikatakan, malam itu mendadak terdengar suara yang tidak beraturan dan sangat keras di aliran Kali Progo. Tidak sedikit warga yang coba menuju ke tepi aliran Kaliprogo, ternyata terjadi penambahan debit air aliran Kali Progo yang cukup besar. Edukasi kepada masyarakat juga dilakukan Kades Banyuwangi, diantaranya meminta warga segera mengosongkan rumahnya, khususnya yang lokasinya berdekatan dengan tepi aliran sungai untuk tinggal sementara di masjid, yang lokasinya agak jauh dari tepi aliran sungai dan dinilai lebih aman. Ada juga kolam ikan milik warga, yang berisi ratusan ekor ikan, juga terdampak.

Di wilayah Dusun Ngiwon ada sekitar 72 KK dengan jumlah jiwa sekitar 325. Hujan yang terjadi dan berlangsung agak lama di wilayah Magelang, Jumat lalu, juga menyebabkan terjadinya longsor di beberapa lokasi di wilayah Kabupaten Magelang. Ini seperti yang terjadi di wilayah Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang Sri Utari SPd MM kepada KR usai mengikuti Upacara Hari Santri Tahun 2022, Sabtu, membenarkan ada 2 lokasi longsor yang terjadi di wilayah Kecamatan Grabag sempat menutup akses jalan.

Ini seperti yang terjadi di wilayah Dusun Bledar Desa Ngasinan. Masyarakat bersama relawan, tim BPBD Kabupaten Magelang, TNI, Polri maupun lainnya langsung berupaya melakukan pembenahan

dan pembersihan, sehingga akses jalan dapat dilalui kembali. "Hingga saat ini semua sudah berhasil ditangani, dan jalan sudah bisa dilalui lagi," katanya, Sabtu (22/10)

Kepala Pelaksana Harian (Kalakhar) BPBD Kabupaten Magelang Edi Wasono SH secara terpisah kepada KR, Sabtu mengatakan tercatat dampak dari hujan yang terja-

di Jumat (21/10) lalu menyebabkan terjadinya beberapa tanah longsor dan banjir di 9 dusun dan 5 desa yang berada di 6 wilayah kecamatan. Data ini tercatat hingga Jumat tengah malam pukul 23.00. Tanah longsor ada yang mengancam rumah warga, menyebabkan dinding pagar roboh, menutup akses jalan maupun lainnya. (Tha)



KR-Thoha

Kepala Desa Banyuwangi Bandongan saat mengamati area yang terkena abrasi aliran Kaliprogo.